

## Falleció Hugo Lillo, destacado profesor rancagüino

En horas de la tarde del lunes 28 de julio, desde el Colegio de Profesores de la Sexta Región se dio a conocer la noticia del fallecimiento del profesor Hugo Lillo Inostroza, figura con amplio reconocimiento a nivel regional debido a su trayectoria como educador y su papel en el Colegio del gremio.

Pese a que fue conocido por ser electo como presidente regional del Colegio de Profesores en tres oportunidades, la comunidad lo recuerda con cariño por ejercer su profesión en estable-

cimientos como el Colegio Instituto Inglés, Villa Triana y el Liceo Óscar Castro. Hugo, nieto de Baldomero Lillo, profesor de inglés, supo estar ligado a la lucha contra la dictadura, lo que valió la cárcel y la relegación al norte del país el año 1986 y su exoneración del Liceo Óscar Castro. Promotor de la democratización del colegio de Profesores, siendo parte del Primer Directorio Regional elegido democráticamente en plena dictadura militar.

Desde el directorio regional actual se

emitió un comunicado para informar a la comunidad docente respecto a lo sucedido, diciendo que "con profundo pesar informamos el fallecimiento de don Hugo Lillo, destacado profesor e histórico dirigente de nuestro Colegio de Profesoras y Profesores".

En el anuncio se reconoce que "su incansable compromiso con la defensa de la educación pública y los derechos del profesorado deja una huella imborrable en nuestra organización y en la historia del Magisterio regional".

Durante su gestión en el directorio, el titulado del Instituto Pedagógico de la Universidad de Chile y nieto del escritor chileno Baldomero Lillo, quiso caracterizarse por la búsqueda de la eficiencia y transparencia dentro del gremio, promoviendo el diálogo con bases y uso de tecnología para mejorar la comunicación.

En línea con sus corrientes de pensamiento, en el cargo veló por impulsar cambios orientados a enfrentar los profundos desafíos estructurales que atraviesa la educación, con énfasis en garantizar participación activa y una postura crítica frente al contexto nacional educativo.



Valorado por la población, la comunidad lamentó profundamente su partida, reuniéndose para darle un último adiós su velatorio se está realizando en la sede regional del Colegio de Profesores, ubicada en O'Carrol 670, Rancagua y hoy martes a las 15,30 horas saldrá el cortejo fúnebre desde la sede gremial con destino al cine-rario San Alfonso, ubicado en camino San Román, Rancagua. En dicho lugar se realizará un homenaje en memoria del querido profesor. ☞

